

Chef Régis Pénosway ,

L'Agence d'évaluation d'impact du Canada (l'agence) mène une période de consultation publique de 40 jours, du 31 janvier 2022 au 12 mars 2022, pour le projet aurifère Upper Beaver (le projet) afin d'obtenir des commentaires sur l'évaluation d'impact fédérale du projet.

L'agence [invite votre communauté à présenter des commentaires](#) sur la [version provisoire des lignes directrices individualisées relatives à l'étude d'impact](#) et la [version provisoire du plan du plan de mobilisation et de partenariat avec les Autochtones](#), qui sont disponibles sur le site du registre du projet à <https://iaac-aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/82960>

L'Agence demande une confirmation écrite de l'intérêt de votre communauté envers le projet, et si le projet a le potentiel d'avoir un impact sur l'exercice des droits ancestraux et/ou issus de traités par votre communauté.

L'agence vous contactera dans les prochains jours avec d'autres informations sur la période de consultation, et pour vous proposer une rencontre virtuelle afin de discuter du projet.

Merci,

Spencer Roth
Crown Consultation Coordinator
(he/him/il)

Upper Beaver Gold Project
Impact Assessment Agency of Canada / Government of Canada
UpperBeaver@iaac-aeic.gc.ca / Tel : 647-355-7318

Projet Aurifère Upper Beaver
Agence d'évaluation d'impact du Canada/ Gouvernement du Canada
UpperBeaver@iaac-aeic.gc.ca / Tel. : 647-355-7318